

Horn bleibt grün!

Bau der U4 auf die Horner Geest



Horn – grüne Oase

Horn ist einer der grünsten Stadtteile Hamburgs. Das soll auch so bleiben, obwohl für den Bau der U4-Verlängerung auf die Horner Geest Bäume, Sträucher und Büsche entfernt werden müssen. Neue Bäume wird die HOCHBAHN zu einem sehr frühen Zeitpunkt pflanzen – lange bevor die U4 fährt!



U4 Horner Geest

Rund 13.000 Menschen auf der Horner Geest werden mit der U4 erstmalig fußläufig an das Hamburger Schnellbahnnetz angebunden. Für die rund 1,9 km lange Strecke sind zwei neue Haltestellen und der Umbau der Haltestelle Horner Rennbahn vorgesehen.

Horn bleibt grün
Neubegrünung beginnt sobald ein Bauabschnitt fertig ist!

2020

● Vorbereitung und Bauzeit

Klein, mittel, groß: Rund 770 Bäume, Sträucher und Büsche werden für den Bau der U4 zwischen 2020 und 2022 gefällt. 117 Bäume werden schon 2020 im nahen Umfeld neugepflanzt. Rund 5 Meter hoch und 9 Jahre alt sind die Bäume, die auch im weiteren Verlauf gepflanzt werden, sobald ein Bauabschnitt fertig ist.

2027

● Neue U-Bahn

Neue Straße

Neue Radwege

Neue Gehwege

● Eröffnung der U4

Es grünt so grün: Straßenraum und Umfeld sind zur Eröffnung begrünt! 160 der insgesamt 633 neu gepflanzten Bäume bilden eine neue Allee in der Manshardtstraße! Schon 6 Meter hoch sind die 10-jährigen Bäume aus der Baumschule.

2030

● Noch mehr Bäume ●

Als weitere Ausgleichsmaßnahme werden stadtwelt viele weitere Bäume gepflanzt – natürlich auch in Horn.

2036